Was war los im Hohen Hof in Hilbersdorf

Bewohnerurlaub

Endlich war es soweit und ein Großteil unserer Bewohner konnte im September 2018 in den lang herbeigesehnten Urlaub starten. Auf dem »Martinshof« in Rothenburg in der Oberlausitz bezogen wir schöne, moderne Zimmer. Wir unternahmen gemütliche Spaziergänge durch die Grünanlage sowie den angrenzenden Schlosspark. Wir bekamen die Gelegenheit, uns die Einrichtung der Tagesbetreuung auf dem »Martinshof« anzusehen und nach einem netten Empfang erkundeten wir das Gebäude. Dabei entdeckten wir das Musikzimmer, in welchem alle erdenklichen Instrumente zu finden waren. Diese durften nach Lust und Laune ausprobiert werden. Auf der Kulturinsel Zentendorf gab es viel zu entdecken und zu bestaunen. Einige unserer Bewohner waren ganz mutig und kletterten auf Figuren, Schaukeln und Trampolin oder krochen in Tunnel. Die anderen erfreuten sich an den unterschiedlichen Tieren, wie zum Beispiel



Kamel, Pferd, Esel, hübschem Federvieh und Erdmännchen. Nach einer erlebnisreichen Woche ging es dann wieder nach Hause und alle freuen sich schon auf den nächsten Urlaub.

Sandy Koch, Verwaltung







